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A partire dal prossimo anno scolastico 2019/2020 per il servizio di trasporto scolastico sarà pre-

vista una contribuzione di 21 euro al mese, da pagare anticipatamente in unica soluzione. In poche 

parole, a settembre le famiglie che per i propri figli usufruiranno di questo servizio,  

dovranno pagare circa 200 euro ad alunno. 

Questa scelta è una vera e propria stangata che si abbatte soprattutto sulle famiglie delle frazioni 

del nostro Comune. Vogliamo ricordare che il pagamento del trasporto scolastico era stato abolito 

nel 2012 dall’amministrazione precedente, per venire incontro alle necessità delle famiglie che allo-

ra pagavano 90 euro all’anno, quindi la metà di quanto previsto oggi, tenendo appunto in considera-

zione le difficoltà dei cittadini.  

Vi era stata anche una “mozione” di abolizione presentata dell’allora Consigliere di Minoranza 

Mauro Giannini, il quale divenuto Sindaco, non si è limitato a reintrodurre la vecchia tariffa, ma 

l’ha addirittura raddoppiata. Durante il dibattito in Consiglio, alla richiesta di sgravi per famiglie 

numerose, non è stata data risposta.  

Vogliamo ricordare che nel nostro Comune ci sono molte famiglie con tre, quattro (addirittura con 

sei bambini) che usufruiscono di tale servizio. Facendo due conti una famiglia con due bambini do-

vrà pagare circa 400 euro all’anno e se consideriamo tutti gli 11 anni che comprendono l’arco sco-

lastico, dalla Scuola dell’Infanzia alla Secondaria di Primo Grado, la  cifra sarà pari a 4.400 euro, 

con tre figli circa 600 euro all’anno e 6.600 euro per l’intero arco scolastico.  

Il programma elettorale dell’Amministrazione Giannini, tra le priorità assolute, aveva indi-

cato la riduzione delle tasse e l’attuazione di nuove politiche sociali. Dopo questa sciagurata 

scelta, si è capito quanto false e solamente elettorali erano quelle promesse.  

LA STANGATA DEI TRASPORTI SCOLASTICI A  PENNABILLI 

L’Amministrazione Comunale di Pennabilli ha reintrodotto il pagamento dei  
trasporti scolastici per gli alunni che frequentano le scuole del nostro Comune 

L’attuale amministrazione in tre anni è cosi riuscita ad avvilire i nostri ragazzi, 

le loro famiglie e la scuola: 

azzerando le uscite didattiche 

riducendo le giornate in piscina 

mettendo un costo per il trasporto scolastico 

abolendo alcune fermate e ritardando l’arrivo a scuola degli alunni 

Nello stesso tempo è stata sacrificata una ditta del posto affidando il servizio 

ad una fuori comune. Un vero capolavoro amministrativo! 

Giugno 2019 
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Giugno 2019 

La nuova eclatante notizia per il comune di 

Pennabilli è quella che l’attuale Sindaco ha 

finalmente partorito un progetto proprio.  

Dopo aver faticosamente cercato di riavviare 

i progetti iniziati da altri, finalmente una folgo-

rante idea per rilanciare il nostro paese: un bel 

forno crematorio per i defunti! 

Avete letto bene, impianto per la cremazione 

dei defunti, non una cremeria.  

Speriamo che l’impianto possa almeno servi-

re anche per altri comuni, (A chi le ceneri? A 

noi!) poiché non vorremmo che noi pennesi, 

per l’analisi costi-benefici del progetto, si debba 

sostenere da soli i costi con un utilizzo intensi-

vo dell’impianto che a Rimini è costato 

3.200.000 euro.  

Qualche lato positivo però può esserci. Immaginiamo già il forte richiamo turistico del binomio 

Pennabilli-Forno Crematorio. Per i nostri giovani poi potrebbe essere una prospettiva occupazionale 

di qualche interesse. Glielo chiederemo.  

Infine si deve pur portare qualche servizio in montagna? Ebbene questo si che è definitivo!  

Non sappiamo se questa balzana idea celi altri interessi. Di certo si può dire, in questo caso, che 

una risata vi seppellirà! 

COMUNE DI PENNABILLI: 
PACE ALL’ANIMA SUA 

L’attuale Sindaco ha finalmente  
partorito un progetto proprio:  

un bel forno crematorio  
per i defunti!  

   Presentatasi agli elettori 
con un roboante programma 
autarchico, l’attuale ammini-
strazione è rimasta ai soli an-
nunci, senza poi effettivamen-
te dare seguito alle proprie 
intenzioni.  
   In particolare per quanto 
riguarda Hera e la gestione 
dell’acqua si è più volte det-
to “gestiremo l’acquedotto 
da soli” ma non è stato fat-
to un solo passo in tal sen-
so.  
   Ed intanto paghiamo bol-

lette salate, mentre forse con accordi regionali i comuni di montagna potrebbero pagare di meno.  
Un altro curioso aspetto riguarda la partecipazione del nostro Comune all’Unione. Dicevano 

“usciremo” ma poi si prendono in finanziamenti distribuiti dall’Unione per fare i lavori pubbli-
ci e ci si guarda bene dall’uscire. L’amministrazione tuttavia ha fatto una delibera in cui si ritirano i 
propri rappresentanti dal Consiglio, delibera che non ha alcun valore tecnico poichè priva del parere 
del segretario comunale, in quanto non è possibile darlo.  

Insomma si fa solo finta di amministrare!  

L’AMMINISTRAZIONE 
DEI SOLI ANNUNCI... 
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LINO GOBBI 
NUOVO PRESIDENTE DEL 

PARCO SASSO SIMONE E SIMONCELLO 

L’UNIONE DI COMUNI VALMARECCHIA 

Dopo cinque anni di presidenza del carpegnolo Guido Salucci, alla guida del Parco Interregiona-
le Sasso Simone e Simoncello vi è ora il rappresentante della Provincia di Rimini Lino Gobbi, re-
centemente designato all’unanimità dalla Comunità dal Parco.  

Si realizza cosi l’alternanza fra marchigiani e romagnoli alla guida dell’Ente interregionale secon-
do gli accordi presi al momento della sua istituzione e anche grazie al pressing fatto dalla nostra 
opposizione comunale e dal rappresentante della Regione Emilia-Romagna nella Comunità del 
Parco che hanno sempre richiesto a gran voce tale alternanza.  

Con il nuovo presidente si spera cosi in un nuovo corso del Parco che veda una sua più signifi-
cativa presenza nel nostro territorio, sia per quanto riguarda la tutela dell’ambiente che per lo svi-
luppo turistico legato ai temi naturalistici.  

Con Delibera del 31/01/2019 intitolata “Revoca dei rappresentanti del Comune di Pennabilli in 
seno al Consiglio dell'Unione di Comuni Valmarecchia” il Consiglio Comunale di Pennabilli, natural-
mente con il voto contrario dell’opposizione, ha approvato l’ennesima farsa nei confronti dell’Unio-
ne.  

È una delibera che non ha alcun senso, in quanto per revocare i rappresentanti devono 
essere rispettate le disposizioni normative che richiedono il parere tecnico favorevole del 
Segretario Comunale per l’adozione dell’atto.  Si dichiara pure che in ogni caso si rimane all’in-
terno dell’Unione, quindi continuiamo ad essere comune aderente all’Unione a tutti gli effetti, ma 
non possiamo esprimere il nostro parere e il nostro voto in seno al consiglio, principale organo 
dell’ente. 

Dopo la farsa del ritiro della funzione di Polizia Municipale, ancora tutta da chiarire, il Sindaco 
continua ad utilizzare l’Unione come scontro politico e per la propria campagna elettorale 
continua, ma non effettua il recesso perché senza l’Unione non riuscirebbe a mantenere al-
cuni servizi essenziali e ad ottenere fondamentali finanziamenti. Promuove quindi azioni pla-
teali ma senza alcun significato per far credere che sta mantenendo le proprie assurde promesse 
elettorali. Invece di utilizzare i tre anni di partecipazione alla Giunta dell’Unione per essere proposi-
tivi e collaborare a trovare soluzioni per il mantenimento dei servizi ai nostri cittadini e dei cospicui 
finanziamenti, si è preferito tentare di distruggere! 
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Il gruppo Lista Civica “Nella storia il futuro per il Comune di Pennabilli” 

Cari concittadini, se volete segnalare problemi e disservizi ma soprattutto dare suggerimenti, idee e  
proposte per una opposizione più incisiva e partecipata scrivete a nellastoriailfuturo@gmail.com 

   L’amministrazione precedente ha sollecitato ed ottenuto dalle autorità 
provinciali e regionali tanti  importanti lavori stradali: il nuovo ponte sul Rio 
Cavo, la sistemazione della frana a Miratoio, la sistemazione della frana a 
Soanne, la sistemazione della frana sulla strada per San Marino Rustico, 
la sistemazione del ponte sul Rio Cavo a Ponte Messa, ed altri ancora.  

   L’attuale amministrazione a tre anni dal suo insediamento non è riuscita ad ottenere un 
solo lavoro sulla viabilità nel nostro comune!  

In particolare è indispensabile la sistemazione della frana nella ”piana dei Lotti” a Maciano. La 
provinciale è percorsa da tanta gente ogni giorno e la sua sistemazione, anche nelle curve sotto la 
Casinina, è necessaria per la sicurezza e la regolare viabilità.  

Si vada dunque in provincia a richiedere con forza l’inizio dei lavori! 

MA CI SI FA  
SENTIRE O NO  
IN PROVINCIA? 

Nonostante le promesse di riduzione delle imposte comunali anche quest’anno, e 
per il secondo anno consecutivo, la TARI è aumentata! 
Il Sindaco comunica che per l’anno 2019 la cifra totale dell’imposta aumenta di 
circa 6.000 euro, che i cittadini si ritroveranno spalmati nelle loro bollette. 

AUMENTO  
TARI 

Da tre anni a questa parte assistiamo al lento declino 
del capoluogo di Pennabilli. 
Parcheggi selvaggi in Piazza V. Emanuele senza che 
nessuno intervenga, chiusura selvaggia degli esercizi 
commerciali, cestini per rifiuti urbani completamente 
scomparsi nel centro storico, gli escrementi dei cani che 
imbrattano l’Orto dei Frutti Dimenticati, la Via del Roc-
cione, la Piazza, il tutto davanti a centinaia di turisti che 
tutti i giorni visitano il nostro paese, “che figura di m....”. 

 
Ideato dall’allora Assessore al Turismo di Pennabilli, Virpi Virta, 
che intendeva promuovere il Montefeltro attraverso la realizza-
zione di un sito web e il coinvolgimento dei Comuni del Monte-
feltro Frontino e Sestino. 

La Giunta Comunale di Pennabilli ha concesso un 
contributo per un cortometraggio, “Mamme fuori 
mercato”, girato fra Rimini e Santarcangelo e 
proiettato a Novafeltria, nell’ambito di un progetto 
sul tema del lavoro e della discriminazione delle 
mamme del XX secolo. Un plauso all’iniziativa, 
però volevamo ricordare che a Pennabilli esistono 
ben due case di produzione cinematografica, la 
22S Production e la Solar Film che negli ultimi 
anni hanno prodotto diversi cortometraggi e vi-
deoclip musicali, girati tutti a Pennabilli, con gio-
vani videomaker, attori, tecnici, comparse tutti 

Made in Pennabilli, vincendo numerosi premi nei vari concorsi internazionali. L’Amministrazione 
Comunale oltre a non concedere contributi di alcun genere, non ha nemmeno concesso gli spazi 
nell’ambito degli edifici comunali, necessari per le loro produzioni, dopo la chiusura del teatro, e 
non si è neanche degnata di partecipare alle proiezioni dei loro film, vedi il loro ultimo lavoro 
“Marilù” proiettato sabato 4 maggio all’Orto dei Frutti Dimenticati. Ringraziamo la 22S Production 
e la Solar Film, che con le loro creazioni, “proiettano” Pennabilli in tutto il mondo. 

CONTRIBUTI “CORTI” 

CHE FINE HA FATTO  
IL DECORO URBANO DELLA CITTÀ  
DI PENNABILLI? 

CHE FINE HA FATTO 
IL PROGETTO “ALTE VALLI”? 


